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ABSTRAK

Ahmad Nadvy Ziyany, NIM : 2108204070, “Karakteristik Pemilihan Lokasi
Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Umkm Pedagang Di YLPI Buntet
Pesantren Kecamatan Astanajapura”

Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) memainkan peran penting dalam
perekonomian Indonesia. Namun, UMKM menghadapi tantangan seperti akses
pasar, pendanaan, infrastruktur, dan persaingan. Selain itu, pelaku UMKM masih
banyak yang belum memahami akan pentingnya infrastruktur pendukung usaha
dan minimnya modal usaha. Sehingga Pemerintah harus memberikan kemudahan
usaha dan memfasiltasi sarana pendukung usaha bagi UMKM. Sebagaiman fakta
yang terjadi dilokasi penelitian, di mana pemilihan lokasi strategis dan
infrastruktur menjadi kunci keberhasilan usaha. Pemerintah Desa diperlukan
untuk memberikan edukasi dan dukungan, termasuk dalam menyediakan
infrastruktur dan kebijakan pendukung. Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji
karakteristik pemilihan lokasi usaha dalam meningkatkan kesejahteraan UMKM
pedagang di YLPI Buntet Pesantren, Kecamatan Astanajapura, serta peran
kebijakan pemerintah desa dalam mendukung pemilihan lokasi yang strategis.
Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan studi
kasus, melibatkan wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi terhadap
lima informan yang terdiri dari aparat desa dan pedagang UMKM.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa lokasi strategis di sekitar pusat pendidikan
(pondok pesantren, sekolah, dan madrasah) menjadi faktor utama dalam
meningkatkan kesejahteraan pedagang, karena kedekatannya dengan konsumen
dan aksesibilitas yang baik. Selain itu, kebijakan pemerintah desa seperti
penyediaan tanah untuk kios, pembangunan infrastruktur, dan kemudahan
perizinan turut mendukung keberlanjutan usaha UMKM. Penelitian ini
memperkuat teori pemilihan lokasi usaha dari Weber dan Losch, sekaligus
memberikan implikasi praktis bagi pelaku UMKM dan pemerintah dalam
pengembangan usaha mikro.

Kata Kunci : UMKM, Pemilihan lokasi, Kesejahteraan Pedagang, kebijakan
Pemerintah desa
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ABSTRACT

Ahmad Nadvy Ziyany, Student ID: 2108204070, "Characteristics of Location
Selection in Improving the Welfare of UMKM Traders at YLPI Buntet
Pesantren, Astanajapura District."

Micro, Small, and Medium Enterprises play a crucial role in Indonesia's economy.
However, UMKM face challenges such as market access, funding, infrastructure,
and competition. Additionally, many UMKM actors still lack understanding of the
importance of supporting business infrastructure and have limited capital.
Therefore, the government must provide business facilitation and support facilities
for UMKM. As observed in the research location, strategic location selection and
infrastructure are key factors in business success. The village government is
expected to provide education and support, including infrastructure development
and supportive policies. This study aims to examine the characteristics of business
location selection in improving the welfare of UMKM traders at YLPI Buntet
Pesantren, Astanajapura District, as well as the role of village government
policies in supporting strategic location selection. The research method used is
qualitative with a case study approach, involving in-depth interviews, observation,
and documentation of five informants consisting of village officials and UMKM
traders.

The results indicate that strategic locations near educational centers (Islamic
boarding schools, schools, and madrasas) are a key factor in enhancing traders'
welfare due to proximity to consumers and good accessibility. Additionally, village
government policies, such as providing land for kiosks, infrastructure
development, and simplified licensing, support the sustainability of UMKM. This
study reinforces Weber and Losch's theories on business location selection while
providing practical implications for UMKM actors and the government in micro-
business development.

Keywords: UMKM, Location Selection, Trader Welfare, Village Government
Policy
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الملخص

تجار رفاهية تعزيز في الموقع اختيار ٢١٠٨٢٠٤٠٧٠،"خصائص الجامعي: الرقم زياني، نادفي أحمد
مؤسسة في والمتوسطة الصغيرة YLPIالمشاريع أستاناجابورا منطقة بيسانتران، "بونتيه

والمتوسطة الصغيرة المشاريع تلعب (UMKM) تواجه ذلك، ومع الندونيسي. القتصاد في حيوييا ا دوري
ذلك، إلى االضافة والمنافسة. التحتية، والانية والتمويل، السواق، إلى الوصول مثل تحديات المشاريع هذه
للعمال، الداعمة التحتية الانية لهمية الكافي الفهم إلى يفتقرون المشاريع هذه أصحاب من العديد يزال ل
داعمة مرافق وتقديم العمال تسهيلت توفير الحكومة على يجب واالتالي، المال. رأس نقص من ويعانون
عاملي التحتية والانية الستراتيجي الموقع اختيار ييعد حيث الاحث، موقع في الحال هو كما المشاريع. لهذه
الانية توفير ذلك في اما والدعم، التوعية المحلية الحكومة تقدم أن الضروري ومن العمال. لنجاح رئيسييا
تجار رفاهية لتعزيز العمل موقع اختيار خصائص دراسة إلى الاحث هذا يهدف الداعمة والسياسات التحتية
مؤسسة في والمتوسطة الصغيرة المشاريع YLPI دور إلى االضافة أستاناجااورا، منطقة ايسانتران، اونتيه
نهج مع النوعي الاحث منهج استخدام تم الستراتيجية. المواقع اختيار دعم في المحلية الحكومة سياسات
يشملون ماحوثين خمسة من الايانات وتوثيق والملحظة، المتعمقة، المقاالت شمل حيث الحالة، دراسة

ا وتجاري محليين والمتوسطة.مسؤولين الصغيرة المشاريع من

والمدارس الدينية المدارس )مثل التعليمية المراكز من االقرب الستراتيجي الموقع أن الاحث نتائج أظهرت
كما إليه. الوصول وسهولة المستهلكين من لقراه وذلك التجار، رفاهية تعزيز في رئيسييا عاملي ييعد العادية(
تدعم التراخيص، وتسهيل التحتية، الانية واناء للكشك، الراضي توفير مثل المحلية، الحكومة سياسات أن

تطايقات ويقدم ولوش، ويار من العمل موقع اختيار نظريات الاحث هذا يعزز المشاريع. هذه استدامة
الصغير المشاريع لصحاب الصغيرةsعملية العمال تطوير في والحكومة والمتوسطة ة

الحكومة سياسات التجار، رفاهية الموقع، اختيار والمتوسطة، الصغيرة المشاريع البحث: الکلمات
.المحلي
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